

Inicio

**CONTENIDO PREMIUM**[HOY: medio ambiente](#) | [río pance](#) | [pance](#) | [cvc](#) | [Jorge Iván Ospina](#) | [Alcaldía de Cali](#) [Escuchar este artículo](#)

# El colosal parque que alistan para proteger al río Pance

Julio 30, 2020 - 11:50 p. m. |

Por: Redacción de El País



En el parque se proyecta la construcción de un museo, senderos, torres de avistamiento y zonas de descanso. A la entrada habría una escultura de corazón.  
Foto: Bernardo Peña / El País

En Pance se avisa un nuevo parque de 71,4 hectáreas de reserva forestal para contrarrestar la pérdida de biodiversidad y, al tiempo, generar nuevo espacio público para realizar actividades sostenibles y deportivas.

Se trata del parque 'Corazón de Pance', un macroproyecto que busca potenciar esta zona de la ciudad como un espacio de encuentro con la

**NOTICIAS RELACIONADAS**

Lea además: [Ospina descarta nuevos pilotos para la reactivación económica en Cali](#)



*El parque 'Corazón de Pance' tendría lugar en inmediaciones al actual Ecoparque de la Salud. Allí se comprarían cuatro predios para consolidar el espacio.  
Foto: Bernardo Peña / El País*

Para consolidar este nuevo espacio verde será necesario comprar cuatro terrenos que se encuentran en inmediaciones al Ecoparque de la Salud y en febrero de este año fueron declarados de utilidad pública. Los lotes suman 71,4 hectáreas y están valuados en \$22.490 millones.

En total, sumando la gestión predial, elaboración de diseños, las obras de infraestructura y demás detalles del proyecto, el 'Corazón de Pance' costaría \$71.000 millones.

De estos recursos, \$53.000 millones corresponderían a vigencias futuras de sobretasa ambiental de los años 2020 a 2023; \$15.000 millones serían aportados por la CVC vía vigencias futuras de 2021, 2022 y 2023; y los \$3000 millones restantes serían invertidos por el Municipio.

Lorena López, residente de Pance, señaló que esta es una iniciativa "muy bonita, porque apunta a generar otra percepción de Pance, que no sea solo venir al río y dejar residuos que impactan el entorno. Esto servirá para hacer otro tipo de turismo y mostrar que hay un verde puro que hay que proteger".

Por su parte, la concejala Alexandra Hernández destacó que la ampliación de protección de los recursos en este sector del sur de Cali es muy importante, teniendo en cuenta que es uno de los pulmones de la ciudad. "Además, será un espacio ideal para que la gente acuda de manera organizada a hacer deporte y conocer más de nuestra riqueza ambiental".

No obstante, Hernández hizo hincapié en que se debe estudiar la financiación de esta nueva obra. “Lo de comprometer vigencias futuras por tanto tiempo es necesario analizarlo, sobre todo en un momento como en el que estamos, pues los recursos son limitados”, afirmó.

[Conecta con la verdad. Suscríbete a elpais.com.co](#)

0 [VER COMENTARIOS](#) ▾

## AHORA EN PORTADA



CONTENIDO PREMIUM

### ¿Cómo va la velocidad del contagio de covid-19 en Cali?



CONTENIDO PREMIUM

### El colosal parque que alistan para proteger al río Pance



ECONOMÍA

### Desempleo en Cali: así estuvo en junio de 2020



ULTIMO MINUTO

### Este es el 'pico y cédula' en Cali para el viernes 31 de julio



JUDICIAL

### Incrementarían pie de fuerza en Cali para combatir la inseguridad, anunció Mindefensa



CALI

### 'Covid-móvil', la opción para luchar contra el coronavirus en los barrios más afectados de Cali

0 naturaleza y que ampliará, colateralmente, el área del Ecoparque de la Salud. Esta intervención, de paso, limitaría los desarrollos inmobiliarios en la zona de protección del río.

0 **Este nuevo parque, que es uno de los proyectos movilizadores del plan de desarrollo actual, fue aprobado por unanimidad por el consejo directivo de la CVC, que dio luz verde para adelantar los diseños de la propuesta.**

En principio, según explicó el director de la autoridad ambiental, Marco Antonio Suárez, para ese proceso de estructuración del proyecto se destinarán \$2000 millones.

Lea además: [Ospina descarta nuevos pilotos para la reactivación económica en Cali](#)

“La idea es entregarle un nuevo pulmón a la ciudad de Cali con senderos ecológicos, torres para el avistamiento de aves y recuperaciones ambientales”, apuntó Suárez. De acuerdo con el anteproyecto presentado por la Alcaldía, este parque comprenderá una maloca, senderos, área de deportes en el bosque, zonas de descanso, museo de agua, miradores, una estación de aves, un parqueadero para vehículos, estacionamiento para bicicletas, entre otros aditamentos.

En ese sentido, el alcalde de Cali, Jorge Iván Ospina, explicó que este parque es “una propuesta de mucho significado ambiental pero, ante todo, de un gran significado cultural por lo que le permite a Cali tener mayor oxígeno, mayor agua, mayor espacio para la lúdica y para el encuentro ciudadano”.

Ospina resaltó que si bien este nuevo espacio público se va a conectar con el Ecoparque de la Salud, pues hay una proximidad importante, el ‘Corazón de Pance’ tendrá una vocación distinta.

“Este será un espacio más contemplativo, un espacio para caminar, de actividades de bajo impacto. Esta zona no servirá de balneario, sino que será de encuentro ciudadano y pedagogía ambiental”, enfatizó el Mandatario, quien añadió que el nuevo parque se unirá a las 1405 hectáreas del Distrito Regional de Manejo Integrado Pance (declarado por la CVC en 2017), las 164 hectáreas del Ecoparque de la Salud y las 82 hectáreas correspondientes a los predios de la Gobernación en esa zona de Cali.



¿Cómo va la velocidad del contagio de covid-19 en Cali?

